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“Veo en la prensa una fuerza de enorme importancia, decisiva; es verdaderamente decisiva en esta
lucha que estamos librando, en la cual nos estamos jugando todo. No solo nos estamos jugando nuestra
obra, nos estamos jugando la obra de todas las generaciones que nos precedieron, y estamos
defendiendo la herencia de los que vendrán después de nosotros. Hay que partir de ese enfoque”.

  Renvoi au texte original:   Discurso pronunciado en la clausura del VI Congreso de la Unión de
Periodistas de Cuba, efectuada en el Palacio de Convenciones  
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